

2023-04-03

Sacapuntas

Autor: Sacapuntas

Padilla, consternación y sorpresa

Muestras de consternación se leyeron ayer, luego de conocerse la sorpresiva muerte de Raúl Padilla, ex rector de la Universidad de Guadalajara. Desde Guillermo del Toro hasta el gobernador Enrique Alfaro, pasando por el rector Ricardo Villanueva, expresaron sus condolencias y pesar por la desaparición de este polémico personaje. Entre los organismos que lamentaron el deceso destaca el Sistema de Naciones Unidas en México (ONU México).

¡Arrancaaan!

En el minuto uno de hoy, arrancaron formalmente las campañas por la gubernatura del Edomex, después de que la autoridad electoral aprobó el registro de Alejandra del Moral, de la coalición Va por el Estado de México (PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza), y Delfina Gómez, de Juntos Hacemos Historia (Morena, el PT y el PVEM).

Despedida

La plana mayor de Morena, encabezada por Mario Delgado y su coordinador en San Lázaro, Ignacio Mier, festejaron que Lorenzo Córdova concluya su gestión en el INE. Ven una oportunidad para lograr la transformación del organismo. Córdova confió en que los nuevos consejeros resistirán los embates contra el Instituto.

Por la transparencia

Nos hacen saber que la fracción del PRI en el Senado busca desde ya un periodo extraordinario de sesiones para poder avalar los nombramientos de comisionados del INAI. El líder del tricolor, Manuel Añorve, presiona a la bancada de Morena, que encabeza Ricardo Monreal, para que resuelvan y no dejen inoperante al organismo garante de la transparencia.

Nueva cineteca

Alistan el terreno para contar con la 2da Cineteca Nacional en la CDMX. Estará ubicada en el Bosque de Chapultepec. Será inaugurada el fin de año, dieron a conocer la administración de Claudia Sheinbaum y la Secretaría de Cultura federal, de Alejandra Frausto. El lugar contará con 8 salas, en una superficie de 80 mil m2. Se podrá llegar por la Línea 3 del Cablebús.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

PAL